



## Lebensziele finden und die eigene Vision verwirklichen

Hallo liebe Leser,

nur wenige Menschen entwickeln jemals eine Vision von dem, was sie verändern wollen. Und nur einige mehr haben einen Plan von ihrem eigenen Leben. Obwohl ihr Leben das einzige ist, was wichtig ist.

Viele Menschen kennen ihre Werte nicht, sie wissen nicht, wonach sie streben und was sie in ihrem Leben erreichen möchten. Das zermürbt sie und lässt sie unbefriedigt zurück. Wenn man diese Menschen befragt, was sie von ihrem Leben erwarten und erhoffen, fühlen sie sich überfordert oder sogar gereizt.

Ich möchte Sie ermutigen Ihre eigenen Lebensziele zu finden und eine Vision Ihres zukünftigen Lebens zu entwickeln. Wer eine Vision hat und daraus Ziele ableiten kann, wird erfolgreicher – in allen Bereichen! Die aus den Lebenszielen entwickelten Visionen sind Bilder von Ihrer Zukunft, für die Sie sich begeistern und dann auch andere begeistern kannst. Visionen bringen Klarheit und Richtung in Ihr Denken und Handeln.

Wenn Sie wissen was und wofür Sie es tun, dann haben Sie immer ihr konkretes Lebensziel vor Augen. Mit einem konkreten Lebensziel und klar entwickelten Visionen können Sie ihrem Leben einen Sinn und eine klare Richtung geben.

Alles beginnt mit den Lebenszielen und einer Vision. Alle Dinge haben ihren Ursprung in der Vision, doch alle Dinge müssen dann auch noch in die Tat umgesetzt werden. Alles, was ist oder entsteht oder erzeugt oder geschaffen wird, alles ist das Ergebnis Ihres Handelns und Tun.

Alles was in Ihrem Leben passiert ist, haben Sie mit ihren Gedanken erschaffen. Sie können also auch ihre Zukunft mit der Kraft der Gedanken erschaffen und ein lebendiges Leitbild kreieren und planen. Entscheidend ist, dass Sie die Vision auch im realen Leben Schritt für Schritt umsetzen.

Beantworten Sie sich jetzt selbst einfach die Fragen:

- Was will ich in meinem Leben noch erreichen?
- Was ist mir wirklich wichtig?
- Welche Werte habe ich in meinem Leben?
- Was sind meine Fähigkeiten, meine Stärken und Talente?
- Was will ich am Ende meines Lebens hinterlassen?

Menschen mit einer klaren Vision setzen tagtäglich die notwendigen Schritte um Ihr berufliches und persönliches Lebensziel zu erreichen und kommen so beständig in der Verwirklichung ihrer Vision vorwärts.

Entwickeln Sie jetzt ihre eigene, wundervolle Vision und es wird Ihnen vieles in Ihrem Leben leichter fallen, nicht nur im Beruf, auch in der Partnerschaft und in der Freizeit, denn was Sie wirklich lieben werden Sie einfach auch gerne tun.

Fangen Sie einfach JETZT damit an ihre Zukunft aktiv zu gestalten.

Viel Spaß und Freude auf Ihrem neuen Weg. Und ich würde mich riesig freuen, wenn Sie mir schreiben, welche Erfahrungen Sie bei der Entdeckung ihrer Lebensziele und ihrer Vision gesammelt haben. Antworten Sie dazu einfach auf diese Mail...

Herzliche Grüße

Ulrich Kern